



INICIA SHEINBAUM OBRAS DE CARRETERA SONORA-CHIHUAHUA

LA PRESIDENTA enca-
beza puesta en marcha de
construcción de tramo que
unirá a Bavispe con Nuevo
Casas Grandes. **pág. 8**

Mil | **859 mdp** de
inversión tendrá
la carretera

90 | **Minutos** tomará
ir de un extremo
a otro



CLAUDIA SHEINBAUM, ayer, en Bavispe, Sonora.



Implica inversión de 1,859 mdp

CSP da el banderazo a obra carretera de Sonora

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum dio el banderazo de salida a los trabajos de ampliación de la carretera Bavispe-Nuevo Casas Grandes, en Sonora. La obra, que tendrá una inversión de mil 859 millones de pesos, recorrerá 180 kilómetros para conectar los estados de Sonora y Chihuahua.

Durante su gira de trabajo, la mandataria federal se refirió a las elecciones judiciales que tendrán lugar el 1 de junio y afirmó que nuestro país será el más "democrático del mundo", al elegir por voto popular a su Poder Judicial, "que en el pasado era corrupto". También hizo alusión a que, en caso de que el gobierno de Estados Unidos imponga aranceles a productos mexicanos, la Cuarta Transformación "salvará" a México.

**EL
DATO**

CON LA construcción de la carretera se generarán cinco mil 600 empleos, además de que habrá un ahorro de tiempo estimado de una hora y media.

En el evento realizado ayer en la localidad de Bavispe, Sonora, Sheinbaum Pardo subrayó que la ampliación de la carretera no sólo es "para poder comunicar Sonora con Chihuahua", sino también forma parte de una inversión pública que tiene como objetivo devolver al pueblo recursos que se pagan como impuestos.

Aseguró que todo eso ayuda al mercado interno de nuestro país "y eso es una de las grandes líneas de desarrollo que tenemos con el segundo piso de la Cuarta Transformación. ¿Y en qué se basa? Pues en esa frase tan profunda: 'Por el bien de todos, primero los pobres'".

Recorrerá 181 kilómetros, de los cuales 67 van a ser de construcción, más 114 kilómetros de conservación entre la comunidad de Janos y Nuevo Casas Grandes. Estará configurada para que sea una vialidad de dos carriles.

A su paso, recorrerá siete puentes y

LA JEFA del Ejecutivo afirma que México "será el país más democrático del mundo" ante elección de jueces; asegura que la 4T salvará a México ante los aranceles de Estados Unidos

dos entronques, y de acuerdo con Jesús Esteva Medina, titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), "está para concluirse a finales de este año".

El puente más extenso que tendrá esta carretera será de 180 metros de longitud, mientras que los demás serán de pasos cortos de no más de 40 metros, de acuerdo con la planeación de la SICT.

Jesús Esteva resaltó que el tramo Agua Prieta-Nuevo Casas Grandes es muy importante, porque va de Guaymas a través de Bavispe y de Guaymas-Yécora hasta Chihuahua. Para dimensionar la obra expuso que se emplearán un millón 400 mil metros cúbicos de cortes, un millón 700 mil metros cúbicos de terraplén, que es el relleno; 10 mil metros cúbicos de concreto, y 400 toneladas de acero.

La mandataria refirió que la carretera Bavispe-Nuevo Casas Grandes fue un compromiso del expresidente Andrés Manuel López Obrador que firmó con la comunidad el 18 de febrero del 2023.

A tres días de la imposición de "aranceles recíprocos" por parte de su homólogo estadounidense, Donald Trump, la Presidenta Sheinbaum afirmó este domingo que la Cuarta Transformación va "a salvar" a México.

Explicó que esto se puede realizar gracias a los programas sociales del bienestar, como los destinados al campo, a personas con discapacidad, a jóvenes y pensiones de adultos mayores. Sin ellos, dijo la titular del Ejecutivo federal, "no tendríamos la situación económica que tiene México".

"Ahora que estamos con esta nueva situación frente al gobierno de Estados Unidos, que puede poner aranceles y todo esto que ya sabemos, ¿saben qué va a salvar a México?, que hay Cuarta Transformación y que el principio es: 'Por

el bien de todos, primero los pobres'. ¿Y cómo hacemos eso? Pues, evidentemente, con los Programas de Bienestar", dijo la Presidenta.

La mandataria detalló que más de 800 mil millones de pesos van directamente a las familias mexicanas. Del total, se destinan más de 500 mil millones al programa de apoyo a adultos mayores que se distribuyen a casi 13 millones de personas de 65 años y más.

"Gs directo del gobierno al pueblo, sin intermediarios; ese recurso es lo que permite que la economía se esté moviendo", puntualizó.

La Presidenta también, en medio de las campañas de las personas aspirantes a algún puesto en el Poder Judicial, afirmó que en el pasado "los otros (integrantes del Poder Judicial) eran bien corruptos".

Subrayó que en ningún país del mundo se eligen a los tres poderes. "Nosotros, desde la Constitución de 1824, decidimos que hubiera tres poderes: el Ejecutivo, Legislativo y Judicial"; señaló, además, que a los integrantes del Poder Judicial los elegía el Senado de la República.

Por lo tanto, "ellos internamente elegían desde los jueces hasta los magistrados; ahora somos el único país del mundo que también, el pueblo, va a elegir a sus juezas, jueces, magistradas, magistrados, ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación".

Ante los asistentes sonorenses, comentó que "si la democracia es el poder del pueblo—eso quiere decir—, pues entonces

vamos a ser el país más democrático, porque vamos a elegir a los tres Poderes. El pueblo manda. "Con el pueblo, todo; sin el pueblo... ¡Nada!", resaltó.

Claudia Sheinbaum declaró que la elección del 1 de junio será "especial" y reiteró que en ningún país del mundo se elige a los tres poderes.

181

kilómetros recorrerá la carretera

114

kilómetros serán de conservación



Foto: Cuartoscuro

“ AHORA QUE estamos con esta nueva situación frente al gobierno de los Estados Unidos, que puede poner aranceles y todo esto que ya sabemos, ¿saben qué va a salvar a México?, que hay Cuarta Transformación”

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México

LA PRESIDENTA (centro) durante el evento con el gobernador Alfonso Durazo (izq.), ayer, en Bavispe.